

BOSSMAN

15 Siswa Terlambat Masuk Sekolah, Babinsa Beri Himbauan

Wahyudha Widharta - SALATIGA.BOSSMAN.CO.ID

Nov 6, 2023 - 10:30



TENGARAN- Babinsa Karangduren Koramil 06/Tengaran Sertu I Wayan memberikan himbauan kepada siswa-siswa yang terlambat masuk sekolah sebagai upaya meningkatkan disiplin dan kehadiran tepat waktu di institusi pendidikan tersebut, Senin(06/11).



Dalam upayanya untuk menekan tingkat keterlambatan siswa, Babinsa tersebut memberikan pengertian kepada para siswa SMK N 1 Tenganan sebanyak 15 siswa yang terlambat akan pentingnya disiplin waktu dan kehadiran yang tepat waktu.

Sertu I Wayan menjelaskan dampak negatif dari keterlambatan masuk sekolah, seperti terganggunya proses belajar dan ketidakmaksimalan pencapaian akademis.

"Kehadiran yang tepat waktu sangat penting dalam membentuk kebiasaan yang baik dan memberikan dampak positif bagi proses belajar mengajar. Kami berupaya memberikan pemahaman kepada siswa tentang pentingnya kedisiplinan ini" tegasnya.

Menurut informasi yang dihimpun, kehadiran Babinsa dalam memberikan himbauan ini diharapkan tidak hanya dapat meningkatkan kesadaran siswa terhadap pentingnya disiplin waktu, tetapi juga membangun kerjasama antara pihak sekolah dan institusi pertahanan untuk mendukung pembinaan karakter dan kedisiplinan siswa.

Kepala Sekolah Menengah Kejuruan 1 Tenganan, menyambut baik upaya Babinsa dalam memberikan himbauan ini dan berharap hal ini akan menjadi motivasi bagi siswa untuk lebih menghargai waktu serta hadir lebih awal di sekolah guna menunjang proses belajar mengajar dengan lebih efektif.

“Pihak sekolah juga berencana untuk terus meningkatkan upaya-upaya yang mendukung disiplin waktu siswa melalui berbagai program dan kegiatan yang melibatkan baik pihak sekolah, orang tua, dan pihak-pihak terkait di lingkungan pendidikan”pungkasnya.

Diharapkan, himbauan yang diberikan oleh Babinsa dapat menjadi langkah awal untuk menciptakan budaya disiplin waktu yang lebih baik di kalangan siswa, serta memberikan dampak positif terhadap kualitas pendidikan di SMK N 1 Tenganan.

Editor:Yudha27